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司会SAA 中村俊幸君
点鐘 会長 山地峰春君
国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

ソングリーダー 佐藤隆是君

後にビジネスチャンスを探しに来ていた、イタリア系アメ

リカ人レイ・パスティンと、当時この地にあった内外ゴム
の生田正太郎さんの共同開発により、日本の草履から考案
された今のビーチサンダルです。いろいろな問題を乗り越
え、ほぼ今の原型ができ完成した製品は1952年 に「ピーチ
ウォーク」と呼びアメリカで販売され、数年後にハワイで
lヶ 月に10万足を販売するという大センセーションを巻き
起こしました。その後は国内でも販売され、すでに一般的
な草履が原型にあるため特許がなく、格安でつくれる「ビ
ーチウォーク」は世界中に広が りました。因みに内外ゴ

ムは、現在は明石市に本社を置きソフトボールのシェア
が
"%の

企業となっています。今は略してピーサンですが、
世界での呼び名は様々で面白いのでご紹介いたします。
オーストラリア・イギリス・スイスなどでは「ソング」マレー

シアで「ジャパニーズ・サンダル」ニュージーランドでは略
されて「ジャンダル」です。他には、トルコで「 トウキョウ」ペ

ルー・ギリシャでは何故か「サヨナラ」と呼びます。不思議
ですが、日本でも静岡の富士川と大井川の間の地域で「ゴ
ムジョンジョン」と呼ぶらしいです。このビーチサンダル

については8月 にNHKのチコちゃんに取り上げられまし
たが、長田区では地域起こしのために震災で工場が無くな
り離れていたビーサン職人を集め、国産ビーチサンダルの

常時製造・販売を民間企業と共に2013年 から事業提携して
スタートさせました、「ピーチサンダル」発祥の地として、
現在は日本で唯一の企業の職人として、やりがいを感じて
いるようです。長田区独自で、 8月 3日 のビーチサンダル
の日には区役所の有志がビーチサンダルを着用します。又、
デザインコンテストや様々なイベントを行い若者の興味を

刺激しておりました。震災後の復興もそうですが地域の発
展には、やはり自由な発想と土地の歴史を敬い、未来を想
像してゆく、若者の力を発揮出来る舞台が必要なんだなと

思いながら話を開いていました。ここ浜松でも、若者が未
来を創造できるような、プロジェクトがスタートしていく
ことが出来ればと思った一日でした。来週は親睦委員会の

企画で新年会を開催していただきます、そのあと2月 には
オイスカ浜松国際高校インターアクトクラプの発会式、そ
して大切なIM開催と続きます。楽しみながら笑顔で家族
のような西クラプの団結で頑張っていければ幸いです。そ
れでは、一年のスタートになる本日の例会、どうかよろし
くお願い致します。

幹事報告 外山武志幹事
◎例会変更のお知らせ

○浜名湖RC(浜名湖レークサイドプラザ)

・ 1月 17日 (火)12:∞～12:∞
◎配布物
・週報  2129・ 2130号

◎三浦彩鈴さん挨拶 (一部のみの掲載です)

お久しぶりです。改めまして新年あけまし
ておめでとうございます。 1年半ほど留守を
しておりましたが、また出戻ってまいりまし
た。新たな気持ちで西RCの会員の一人とし
て皆さんと楽しく活動していくことを心に誓
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中村浩光君出席報告

会員数 総出席 当日出席率

93.330049名 42名

(免除者 17名)(事前MU O名 )

会長挨拶 山地峰春会長         ■ 
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皆様、新年明けましておめでとうござい「 ′口ΠL
ます。1ま じめに、新年早々 、とても嬉しい′
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願いたいと思います。楽しかったX'mas家 族会以来、今年初
めての例会となります。うさぎ年になり2週間程が過ぎて
おりますが、皆様には、いかがお過ごしだったでしょうか。
今年は、規制のない年末年始とあって、今年の干支に絡んで、
可愛い狛兎で有名な平安神宮東のひっそりした岡崎神社も
初詣はすごい人だったと、京都の友人が言っておりましたが、
見附の淡海国玉神社にも、大国主命の縁でしょうか、2006

年から狛兎様がいらっしゃり賑わっているようです。私は、
毎年恒例の家族サービスで、神戸でお買い物接待をしてま
いりました。最初の頃は、年の暮れに帰省しておりましたが、
今は百貨店の初売りに合わせて2日 か 3日 に帰 ります。た
だただ…この平和をありがたく思っています。又こうして、
皆様と新しい年を無事に迎えられ、年度後半の事業へのス
ター トにあたり、気持ちを引き締めております。今年は湊
川神社での初詣にあたり1年 をふり返りましたが、周りの方々

に助けられたことばかり浮かんでまいりました。神様にも
皆様にも、感謝の気持ちで初詣に向かった新年でありました。
まだ大きな事業が残っておりますが、ご一緒に頑張って下
さいますよう改めてお願い申し上げます。本日は、 1月 17

日阪神淡路大震災の慰霊を迎えるにあたりまして、実家に

帰った時に、友人の多い長田に立ち寄ってきた時の話をさ
せていただきます。長田区は縦長で山裾の鴨越、そして長
田神社、瀬戸内海の長田港まであります。長田区菅原町は、
28年前の大震災で全てが焼けた下町です。ガラは悪いが人

情味があり、ケミカルエ場が多くあった地域です。震災前
はケミカルシューズの一大生産地でしたが、震災で下町商
店街・工場等全てがなくなり、小規模のビル群に一変し、

高齢者の多くが、この地を離れ復興住宅に入居することに

なり問題になっています。このことは又の機会にお話いた
します。このケミカルエ場発展のもとになったのが、終戦



☆会員誕生日
上田昌宏君
渡港記余子君
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齋藤権司君
齋藤剛史君

松山亘男君
高部守弘君

渭原浩介君

伊藤佳典君
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いたいと考えております。

スマイルレポート 宮地 亮君
◎山地峰春会長 外山武志幹事
新年あけましておめでとうございます。本

年も皆様のご協力をよろしくお願い致します。
そして三浦彩鈴さん、おかえりなさい。

◎村上すづ子君
三浦彩鈴さんの再入会を心待ちにして居 りましたので大

変嬉しく思っています。これで女性軍は元のメンバーが揃
いました。女性パワーを発揮して楽しく活動出来たらと思
っています。どうぞよろしくお願い致します。

◎三浦彩鈴君
本日の例会よりまた西RC会員となります。よろしくお

願いします。

委員会報告

◎岩測綾太 社会奉仕委員会副委員長
3月 11日 、キャンドルナイト例会のご案内です。

日時 令和 5年 3月 11日 (土 )

スケジュール

17:15例会開始 17:22 点灯式開会

内容 食事あ り

◎山本英明親睦委員長
新年会のご案内

◎佐藤隆是親栄会幹事
1月 18日 (水 )に親栄会初打ちコンペがあ り

ます。袋井C.C.で す。 1月 21日 (土 )に は浜北
RCと の合同コンペがあ ります。よろしくお

願いします。

◎佐藤隆是社会奉仕委員長

e防災マップ作成を前期より継続している篠

原中学校の担当教員とコミュニケーションをと

りながら進めてきました。
8月 に11月 の 2年生野外活動 (災害時のテント

張り等)に向けてブルーシートでのテント張りや非常食の体
験等をおこないました。11月 11日 に非常食と食品を温めるホ

ットプラスというものを寄贈しました。今後は 3月 に第2回

街歩きなどを予定しています。

◎土屋 健職業奉仕委員長

継続事業として、花のリレー・プロジェクト活

動を行っています。 8月 22日 除草作業、10月 27日

ロータリー奉仕デーとして除草作業、11月 12日 に

はインターアクトクラプの生徒にも参加していた

だき花の植栽を行いました。また、 4つのテスト

の唱和を担当しています。

◎半場圭伊子公共イメージ向上委員長

公共イメージ向上委員会はクラブ広報委員会、

IT推進委員会、雑誌委員会で構成されています。

各委員会はロータリー活動を周知してもらうよ

うに活動しています。下半期におきましてもマ

スコミ等へのニュースリリースをしていきます。

◎村上すづ子ロータリー財団委員長
地区補助金を活用してムンド・デ・アレグリ

ア、ⅡECへの支援を行いました。地区財団委員

長安間バストガバナーの卓話。後期にはロータ

リーカードヘの加入の推進を皆様の協力をいた

だきながら推進してまいります。
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◎北野一正国際奉仕委員長           `
ムンド・デ・アレグリア校への学資支援は11 ・

月18日 に贈呈式を行った。他にHECへの支援。14

後半の予定は、ムンド・デ・アレグリア校生徒

との 3RC合 同のバレーボール交流大会の開催。|

カラーズのHP維持支援は連絡待ちの為、未着手です。

◎中村俊幸青少年奉仕委員長
・オイスカ浜松国際高校インターアクトクラブ

の結成と国際ロータリーの承認。
・令和 4年 8月 26日 インターアクトクラプの生

徒のお披露日
・令和 4年 11月 12日 花のリレープロジェクト活動
・オイスカ浜松国際高校インターアクトクラブ結成式

今後は2月 4日 インターアクトクラブ発会式を予定しています。

☆配偶者誕生日

竹村佐知子さん

笠井ひろみさん

鈴木 逸子さん

山本美智子さん

岩測 若菜さん

坂本 育枝さん

浅井 央子さん

谷奥 真紀さん

本日のプログラム

担 当 山地峰春会長
タイトル 上半期委員会活動報告
◎渡邊記余子奉仕プロジェクト委員長

奉仕プロジェクト担当の渡邊です。 4つの

奉仕活動委員会委員会が今年はフル回転して

おります。
後半 6ケ 月も盛 りだくさんの計画が各委員

会で行われます。皆様ご協力の程よろしくお

願い致します。

◎瀧本健司米山記念奨学会委員長

昨年10月 で奨学生を終了した中国から浜松医

科大学に留学していた張弛さんは大学院に残っ

て研究を続けているようです。10月 上旬には鈴

木倫子さんが浜松伎倍RCに米山記念奨学生の

カウンセラーについて卓話に行かれました。尚、

3月 の例会では私の担当で学友会について卓話を計画してお

りますのでよろしくお願いします。

(※ 紙面の都合上一部のみの掲載とさせていただきました。)
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小鉢 数の子
温物 南禅寺蒸し
造里 鮪 サーモン
揚物 餐爪替わり揚げ

自身紫蘇巻き 南瓜 獅子唐
煮物

海老芋オランダ煮 霙餡掛け
御飯 赤出汁 香の物
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